

Dijon, le 24 mai 2022

Cher Pr. Dussaule,

En tant que Professeure de Physiologie et Physiopathologie à l'UFR Santé de Dijon, au sein de la circonscription Pharmacie, j'ai l'honneur de vous présenter ma candidature au Comité d'Administration de la Société de Physiologie.

Membre active de l'Association des Enseignants de Physiologie des Facultés de Pharmacie (AFEPFP), j'ai aussi été membre de la Société de Physiologie et j'ai participé à plusieurs congrès. Ainsi, j'ai été dans le comité d'organisation du Congrès de Physiologie, Pharmacologie et Thérapeutique, qui s'est tenu à Dijon en avril 2012. Très engagée depuis 2013 auprès du Comité d'Administration du Groupement de Réflexion sur la Recherche Cardiovasculaire (GRRC), filiale de la Société Française de Cardiologie, je viens de cesser mes fonctions après plus de 8 ans de responsabilités à l'organisation des Congrès du Printemps de la Cardiologie et mener de nombreuses actions à l'égard des jeunes chercheurs (responsable des prix de Thèse, des allocations de fin de Thèse, des prix posters et communication orale, ...). Je dispose désormais de plus de libertés pour m'engager auprès d'autres sociétés scientifiques où je pourrais mettre à disposition mes compétences, ma rigueur, et ma force de travail.

Je vous joins mon CV, en espérant que mon profil puisse intéresser les membres du CA de la Société de Physiologie.

Je vous remercie d'examiner ma candidature avec bienveillance.

Avec mes respectueuses salutations,

Pr. Catherine VERGELY

